



Oxy venderá activos petroleros de Colombia a Carlyle: actualización

Fecha de publicación: 01 de octubre de 2020

Compartir:

Agrega cita de Hayward, declaración de Carlyle, detalles de activos.

Occidental Petroleum, independiente estadounidense, acordó vender sus activos petroleros en tierra en Colombia al Grupo Carlyle por \$ 825mn.

Los activos incluyen 14 bloques de exploración y producción en las cuencas Llanos Norte, Magdalena Medio y Putumayo, con 33.000 b / d de producción neta de **petróleo**. Esto incluye el campo Caño Limón cerca de la volátil frontera oriental de Colombia con Venezuela.

Al anunciar la adquisición planificada, Carlyle nombró al ex director ejecutivo de BP, Tony Hayward, presidente ejecutivo de su negocio onshore en Colombia. Hayward dirigió la exploración de Colombia para BP en la década de 1990.

"Aprovechando su conocimiento del mercado local y su profunda experiencia en energía, Carlyle seguirá una estrategia de extensión de la vida útil del campo y eficiencia operativa, además de aprovechar las iniciativas ESG [ambientales, sociales y de gobernanza] líderes de Colombia Onshore. También existe el potencial de empresa para actuar como una plataforma para un mayor crecimiento en la región ", dijo Carlyle.

Occidental retendrá sus activos de exploración en la frontera caribeña costa afuera propensa al gas de Colombia, que la presidenta ejecutiva de Occidental, Vicki Hollub, dijo que tiene un "enorme potencial" y podría determinar el futuro energético de Colombia.

Occidental ha tenido presencia en Colombia durante más de cuatro décadas, principalmente en asociación con **Ecopetrol**, controlada por el estado colombiano. Occidental ha tenido presencia en Colombia durante más de cuatro décadas, principalmente en sociedad con **Ecopetrol**, controlada por el estado colombiano.

Occidental y **Ecopetrol** Occidental y **Ecopetrol** formaron una empresa conjunta de esquisto el año pasado en la cuenca Pérmica de Texas, un movimiento visto como un camino hacia el desarrollo de Colombia de sus propios [recursos no convencionales](#) .

Por Patricia Garip

Acceso rápido: recursos de **petróleo** crudo de Argus

- Explore más sobre el **petróleo** crudo Argus
- Lea los libros blancos

Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten conocimientos y análisis sobre los mercados de energía y materias primas en todo el mundo. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más

Noticias relacionadas

02 octubre 2020

Licitación de Petrobras por descarrilamiento de terminal de GNL: Actualización

Agrega la declaración de Golar Power.

Filtrar:

Gas natural / GNL América Latina y el Caribe

02 octubre 2020

Petrobras licita para arrendar descarrilamientos de terminal de GNL

Es probable que Petrobras, controlada por el estado brasileño, rechace una oferta pública para arrendar su terminal Bahía LNG debido a problemas de cumplimiento asociados con los dos participantes.

Filtrar:

Gas natural / GNL América Latina y el Caribe

01 octubre 2020

Ventas de refinería de Petrobras superan impugnación legal

La corte suprema de Brasil ha rechazado una solicitud de medida cautelar que podría haber obligado a Petrobras, controlada por el estado, a abandonar la desinversión planificada de aproximadamente la mitad de su capacidad de refinación nacional.

Filtrar:

Petróleo crudo Productos del **petróleo** América Latina y el Caribe

[Ver todos los artículos](#) >